

この広報紙および各種の交通安全運動に必要な経費は、皆様からの貴重な会費でまかなわれております。ご協力に感謝申し上げます。



交通安全ニュース

ふくいみなみ

福井南交通安全協会 事務局／福井南警察署内 TEL34-1283

第42号

令和6年8月

ご挨拶

会員の皆様には、平素より当協会の活動に深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。当協会は、交通事故のない安全で安心な福井の実現を目指し、交通安全思想の普及徹底等の交通安全諸対策を推進しております。

さて、令和5年中の交通事故情勢を見ますと、管内の死者数は1人（前年と比べて1人増加）であったほか、人身事故、物損事故件数ともに増加するなど、厳しい交通情勢が続いております。

一方、県内の交通事故死者数は20人で、統計の残る昭和23年以降、最少となったものの、横断歩道上における事故が3年連続で増加していること、車両乗車中の死者11人中8人（72.7%）がシートベルトを着用していなかったこと、などの特徴が挙げられます。

これらを踏まえ、当協会では、令和6年度の活動重点を◎横断歩道での歩行者優先意識を浸透させる啓発◎全席シートベルト着用及びチャイルドシート着用を浸透させる啓発◎自転車のヘルメット着用と交通ルールを遵守させる啓発と定め、街頭指導、広報活動、交通ルール・マナー啓発活動等を推進しております。

当協会では、悲惨な交通事故を一件でも防ぐことができるよう、今後も福井南警察署はじめ関係機関・団体と連携し、交通安全諸対策に全力で取り組んでまいります。

会員の皆様におかれましては、一層のご支援とご協力をお願い申し上げます。



新年交通安全祈願祭～出雲大社 福井分院



交通ルール・マナー啓発活動



地区役員会開催



シートベルト着用促進啓発運動

主な活動の紹介

令和5年4月～令和6年3月

会員の皆様のご協力をもとに
福井市南地区での交通安全活動事業を
実施させていただいております。

交通安全子供自転車大会

主催：福井南交通安全協会 福井県警察本部



福井県子供自転車大会出場



児童登校時の見守り活動



交通安全フェスタ「反射材」作製



交通安全児募金箱開封式